
順 質　問　者 答弁を求める者

1 真井　紀夫 １． 市　　　　　長
（12/7）

(１)高速道路Ⅱ期工事と古和谷沿いの道の駅について

(２)市有地の小原野、元須賀利等の大規模遊休地について

(３)浄化槽設置促進事業の県補助金制度について

2 榎本　隆吉 １． 市　　　　　長

（12/7） (１)土井見世邸をめぐる件について

(２)尾鷲市のその他の文化財の保持、発掘、活用について

3 三鬼　和昭 １． 市長・教育長

（12/8） (１)地方創生について

(２)水産業・関連産業の振興について

(３)食のまちづくりについて

(４)子育て支援の推進について

(５)新しい学校づくり及び保育所整備について

(６)広域による新たなごみ処理施設の建設について

2. 市　　　　　長

(１)防災面での医薬品の確保について

4 １． 市　　　　　長

（12/8） ２． 市長・教育長

(1)国体誘致種目について

3. 市　　　　　長

(1)指定ごみ袋の価格について

5 奥田　尚佳 １． 市　　　　　長

（12/8） (１)現行の水道料金は適正かどうか

2.

(１)締結に至った経緯について

(２)協定内容について

6 濵中　佳芳子 1. 市　　　　　長

（12/9） (１)総合計画前期基本計画の最終年に向けて

7 中平　隆夫 1. 「道の駅」について、結論を出すべき時が来たのでは 市　　　　　長

（12/9） (１)

(2)

2. 市長・教育長

(１)南インターのハーフインターの件他

8 村田　幸隆 １. 市　　　　　長

（12/9） (１)政策理念

(２)現状に於る政策指針の変更はないのか

(３)政策の核（目玉）を、どこに定めているのか

先日、一金融機関と締結した「高齢者等の見守りの協力に関する協定」
について

事業の優先順位について

南インターはハーフインターのままであると国土交通省紀勢国道事
務所が示した
「食のプロジェクト」においても道の駅の役割が明記されているが、
見直すべきでは

市政において責任の所在が不明確ではないか

政策について
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市政報告について

文化財の管理、保護活用について

認知症予防対策について

水道料金について

議会軽視の秘密主義の市行政、隠し事の多い岩田市政は地方創生の
最前線に出て、人口減少一方の尾鷲市を繁栄、再生させることが出来
るか

病院経営について

尾鷲市スポーツ推進計画について

広域新ごみ処理施設について

市　　　　　長


